



PUNTO DE QUIEBRE

SHEINBAUM A UN MES DE GOBIERNO



**FERNANDO
MARTÍNEZ
GONZÁLEZ**

@FER_MARTINEZG
FERMX99@HOTMAIL.
COM

Hace unos días se cumplió el primer mes del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Si tratamos de ser objetivos, en materia

económica, el ambiente de negocios no mejora, el dólar que estaba en 16 pesos antes de la llegada de Sheinbaum, ahora se ubica en 20 pesos y los pronósticos de crecimiento se han reducido a la mitad.

En lo que se refiere a la seguridad, la situación se ha agravado en este primer mes.

Casos como el de Sinaloa, Guerrero, y Chiapas, han estado en los reflectores a nivel internacional.

El ambiente político se ha enrarecido por la actitud autoritaria del oficialismo, al cerrarse

al diálogo con los opositores y acudir a maniobras primitivas y vergonzantes para conseguir la aprobación de la Reforma Judicial.

Con la anuencia de Sheinbaum, compararon a dos senadores del PRD, se aliaron con la familia Yunes, que habían arrojado en el pasado al basurero de la política, y llegaron al extremo de desaparecer por unas horas a un senador de MC para conseguir la mayoría calificada.

En este tiempo hemos sido testigos de una forma de gobierno autoritaria.

Veamos si no, al analizar la forma en que se aprobó la figura de Supremacía Constitucional, que en unas horas fue publicada en el DOF, la cual ha sido cuestionada por especialistas en derecho constitucional del país y el extranjero.

Lo mismo la forma de nombrar al Comité que seleccionará a los participantes en la elección de jueces, magistrados y ministros, olvidando la promesa de que estaría integrado por personalidades sin ninguna filiación política, que fueran totalmente apartidistas.

Resultó que la presidenta incluyó en el nombramiento a varios simpatizantes de Morena, como Arturo Zaldívar, que no sólo es partidario del oficialismo, sino que ade-

más tiene un cargo dentro del equipo de la doctora. La Escuela de Derecho de la Universidad de Stanford, donde terminó su doctorado Sheinbaum, expresó de manera formal que México viola con la aprobación de la Supremacía Constitucional, los artículos 2,8 y 25 de la Convención Americana de Derechos Humanos, donde la ley internacional, dicta a México la obligación de garantizar esos derechos, por lo que esta universidad urgió al Congreso mexicano a evaluar el alcance de sus decisiones.

Este tema seguirá afectando la buena marcha del gobierno y mantendrá a los inversionistas a la expectativa sobre la decisión de arriesgar sus capitales en nuevas inversiones.

Lo que se percibe como un avance con el nuevo gobierno son el tono y la retórica utilizada por Claudia Sheinbaum en sus conferencias mañaneras, al abordar temas

de mayor contenido científico y académico, evitando la polarización entre los diversos sectores de nuestra sociedad.

Ha tenido la inteligencia de no atacar a periodistas destacados que forman importantes corrientes de opinión, como lo hacía constantemente su predecesor.

Ha sido bien recibido su apoyo a las mujeres, evidenciado en el caso de la menor

de edad abusada en Querétaro a quien se pretende enjuiciar por haber abortado.

La presidenta la está apoyando y puso de relieve que el derecho al aborto está legalmente avalado por la Suprema Corte desde hace años, por lo que no se debe criminalizar a mujeres que decidan sobre su cuerpo.

También contrastó su actuación con la del expresidente López Obrador hace unos días cuando estuvo en Acapulco y decidió recorrer zonas afectadas por el último huracán, mezclándose con los damnificados y escuchando sus quejas.

Este tipo de liderazgo es el que apoyan los mexicanos y no el que divide a un país de suyo diverso, con una gran heterogeneidad en pensamientos y costumbres.

La ruta del autoritarismo debe ser cancelada, desde los más altos niveles del poder.

Lo que se percibe como un avance con el nuevo gobierno son el tono y la retórica utilizada por Claudia Sheinbaum en sus conferencias mañaneras, al abordar temas de mayor contenido científico y académico, evitando la polarización entre los diversos sectores de nuestra sociedad

